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Abstract (en)
The dosing pump unit has a dosing chamber (16), a displacer (14) adjoining chamber and displaced by a displacement drive (6) and a control
device (26) for controlling the displacement drive. The control device is designed such that it controls the displacement drive for certain target
delivery flows to be generated by the dosing pump such that a stroke of the displacer is started with increased stroke speed and is then continued
with another lower stroke speed. An independent claim is also included for a method for controlling dosing pump unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Dosierpumpenaggregat mit einem Dosierraum (16), einem an diesen angrenzend angeordneten, durch einen
Verdrängerantriebr (6) bewegbaren Verdrängerkörper (14) sowie eine Steuereinrichtung (26) zur Ansteuerung des Verdrängerantriebs (6), wobei
die Steuereinrichtung (26) derart ausgebildet ist, dass sie zumindest für bestimmte von der Dosierpumpe zu erzeugende Soll-Förderströme den
Verdrängerantrieb (6) derart ansteuert, dass ein Hub des Verdrängerkörpers (14) mit einer ersten erhöhten Hubgeschwindigkeit (n 1 ) begonnen
und anschließend mit einer zweiten geringeren Hubgeschwindigkeit (n 2 ) fortgesetzt wird, und ein Verfahren zur Steuerung eines derartigen
Dosierpumpenaggregates.
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